
PAULO MATTIOLI JUNIOR 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO BANCO DO BRASIL COM 
RELAÇÃO AOS RECURSOS ORIUNDOS DO PROGRAMA 
DE INTERVENÇÕES VIÁRIAS - PROVIAS 
 
 

Considerando que recebemos informações 
extraoficiais que neste semestre não foi disponibilizado recursos 
federais para o Programa de Intervenções Viárias – PROVIAS; 

 
 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Lamarck Edclau Briz, DD. 
Gerente Geral da Agencia Central do Banco do Brasil, do Município de 
Assis, solicitando que Vossa Senhoria, preste a  esta Casa de Leis, a 
seguinte informação: 

 
- Existe ou não verbas atualmente disponíveis 

aos municípios oriundas do Programa de 
Intervenções Viárias - PROVIAS? 
 

  

 
                                                   SALA DAS SESSÕES, em 02 de setembro de 
2013. 

 
 
 
 
 

                           PAULO MATTIOLI JUNIOR 
                                       Vereador – PSC 
                   Presidente da Comissão do Consumidor  
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